



うるま日記

今月のうるまのできごと。
各インスタグラムでもチェック！



11/12 うるま市租税教育表彰式

市内の小学校から「税に関する絵はがき」、中学校から「税についての作文」が多数寄せられ、市租税教育推進協議会による表彰式が開催されました。作品は、学校で学んだ知識を土台に、税の役割や必要性などについて考えた作品が多数あり、税に対する関心や大切さを再確認する機会となりました。



11/15 市民と企業がつなぐ、健康の輪！ 健康づくりを応援していただいた企業様への感謝状贈呈式

「第10回うるま市健康づくり推進大会 健康フェスタ in うるみん」を開催！「市民の健康づくりを是非応援したい！」とご賛同いただいた市内企業様より、素敵な協賛の品をいただきました。今後も地域の皆さんとつながり合いながら健康づくりを推進していきます。



11/17 自衛官募集相談員連名委嘱状交付式 募集相談員8名へ委嘱状交付

稻留政秋氏、山内明雄氏、西新屋光男氏、神田洋一氏、夏田正広氏、仲里あゆみ氏、大嶺裕次郎氏、安次富尚氏の8名へ委嘱状を交付。相談員の皆様には、入隊希望者本人やご家族の方へ自衛官に関する情報の提供や募集のための広報活動等にご尽力いただきます。



11/14 「うるま市ふれあい消防フェスタ」を開催 35団体688人の幼児が参加！

市幼年少年女性防火委員会と共に開催したこのイベントは、幼年期における防火教育のため「楽しみながら防火について学ぶ」ことを目的として、市内の5歳児を対象に毎年実施。煙体験やストップ・ドロップ&ロール、バケツリレー、○×クイズなど8つのブースで防火について学びました。



11/17 健康づくりへ指定寄附！ うるま市の健康づくりを応援していきたい！

明治安田生命保険相互会社沖縄支社様の寄附贈呈式を行いました。「健康をいっしょに育てていきたい」「地域のみなさまの心身の健康保持・増進に役立てていただきたい」との想いがつまった寄附金は、今後事業費へ充当していきます。



11/17 津堅島夜間急患搬送訓練を実施

本市唯一の有人離島である津堅島において、津堅診療所、中城海上保安部、沖縄県消防指令センター、うるま市消防団と合同で、訓練を実施。夜間に急患が発生した想定で、中城海上保安部の巡回艇にて沖縄本島まで救急搬送を行い、関係機関の連携・協力体制を確認しました。